

Fue el primer invento de todos. Gracias a ella, los demás inventos pudieron crearse después.



Apareció mucho después de la rueda, para aprovechar el viento o el agua y moler el grano.



Se usaban para saber la hora, mucho antes de que existieran los relojes modernos o los teléfonos.



Se inventó después del reloj de arena. Sirve para mirar muy lejos, incluso las estrellas.



Llegó después del telescopio, cuando las personas empezaron a imaginar cómo volar.



Apareció después del paracaídas. Sirve para guardar recuerdos en imágenes.



Vino después de la cámara de fotos, para hablar con personas que están lejos.



Se inventó después del teléfono, cuando empezaron los primeros coches que iban muy despacio.



Es el último de todos. Vino mucho después del automóvil antiguo y tiene muchas mejoras.

